
 

 

  

 

                            

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

◆ お客様 草加あおはる食堂 代表 新井江美様 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

皆さんこんばんは、本日５８１回例会と言う事です
けれども、第１例会は父の不幸があった都合上で私、
お休みをさせていただきまして、本当にありがとうござ
いました。 
今日が私にとっての第一例会、これから 1年がスタ

ートするというような気持ちでおります。まず本年度、
草加松原ＲＣの運営方針についてと言う事でお話をさ
せていただければと思います。今年度の草加松原Ｒ
Ｃ活動方針として「未来に向けてより良い変化を生み
出そう」こういった表題をつけさせていただきました。
一応、ＲＩ会長、ステファニー A. アーチックさんは、
「ロータリーのマジック」前年度の最終例会でもお話さ
せていただきましたが、「ザ・マジック・オブ・ロータリ
ー」と言う事ですけれども、地区の運営方針といたし
まして「未来を見据えて変化しよう 多様性の力」とい
う形になっております。私達草加松原ＲＣでも昨年度
から、新しいメンバーを迎えるにあたりまして、自分達
のスタイルを今一度見つめ直して、少し先の新しい明
るい未来を想像しながらクラブ活動を楽しくやってい
こうじゃないかという思いを込めて表題をつけさせて
いただきました。 
今年度は、今まで活動が手薄だった青少年事業に

関して取り組みをしていきたいと考えております。早
速ですけれども、草加市の近隣少年野球交流大会が
開催をされました。「草加市少年野球連盟」が主催、
我々草加松原ＲＣとしては旗・トロフィー・賞状等を用
意させていただき、表題として「草加松原ロータリーク
ラブ旗争奪学童野球大会」という大会に共催をさせて
いただいております。７月６日に開会式が行われまし
て、私をはじめといたしまして会員８名で参加をさせて
いただきました。とても多くの子ども達が参加していま
して、草加・八潮・越谷・三郷・吉川・松伏の地域から
３２の野球チームがこの大会に参加をしております。 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

トーナメント戦で戦いまして、草加松原ロータリークラブ
の優勝旗を目指して熱くプレーをしているという形にな
っております。決勝戦は、本来でしたら７月２７日（土）の
予定でしたが、雨天により開会が 1週間ずれております
のでこの後、土曜日が雨が降らずに延期になることが
なければ、予備日の７月２８日に決勝戦を行いまして、
午後から表彰式が行われる運びとなります。また情報
を例会にて発表させていただきますので、皆さん揃って
子ども達の応援をしたいと思っておりますので表彰式に
是非参加していただければと思います。こちらが新規事
業として新たに始めた青少年事業の１つです。 
続きまして２つ目に「草加市英語弁論大会」を我々で

後援をさせていただきたいと思っております。草加市内
の中学生を対象に英語でスピーチをするコンテストであ
ります。主催は「草加市教育研究会英語科研究」となっ
ております。これは草加市内の学校の先生方による研
究会とのことです。先生方が今後の勉強に対する色々
な研究成果を発表するような団体が行っております。こ
ちらは８月であろうと言われておるのですけれども、ま
だ日程が決まっておりません。ぜひ皆さんご参加をいた
だければと思います。私も会長としてご挨拶に伺う予定
でありますが、英語でと言われておりますが、英語で大
丈夫かなと！英語の弁論大会なので、英語で喋れない
と恥ずかしいと思いますので、ちょっと勉強して挨拶に
伺いたいと思っております。 
そして３つ目に獨協大学のローターアクトクラブを

我々でサポートしようという形で、この３つの青少年事
業を今年度新たにスタートさせたいと考えております。
そして今まで行ってきた「黄色いハンカチ運動」や「バレ
ーボール大会・卓球大会」への支援と、我々クラブとし
てやってきている事業、こちらも離すことなく、少しオー
バーワーク気味になるかもしれないですが今年度は多
くの事業をやりながら、その事業を通して楽しいロータリ
ー活動をしたいと考えておりますので、どうぞよろしくお
願いしたいと思います。  
本日は誕生祝い、そしてロータリー情報とありますけ

れども、どうぞよろしくお願いいたします。 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

第５８２回 例会 ７月１６日 草加市文化会館 

７月９日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘           幹事報告 
ロータリーソング         委員会報告  
四つのテスト        ＳＡＡ報告 
お客様紹介             出席報告 
会長挨拶                閉会点鐘 

      クラブ協議会 
      

 
 

    



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      誕生祝 ７月７日       垳田一人会員 
改めましてこんばんは、先日７月７日に５１歳の誕生日を迎えました。人生振り返ってみますと、やはり卓話で

も話したのですけども幼稚園を継ぐにあたって、父の借金で幼稚園が競売にかかっておりまして、その借金を開

始はじめたのが３０歳くらいで、その当時に億単位で借金でしたので、この先どうなるかわからんような状態で、

その時に感謝したのは「ＪＣ」に出会えたことで、その中で知り合った仲間と一瞬でも借金のことを忘れられて、笑

いながらお酒を飲んだことは本当に今思い返しても救われていたのかなと思っています。何とかここまで来て、

やっと来年ですね、20 年かけて借金を返し終わります。ちょうど来年の７月誕生日に借金が終わります。来年ま

たこの場に立たせてもらって、借金が終わったことを話したいと思います。ありがとうございました。 

                    誕生祝 ７月１０日         加藤芳隆会員 
皆さんこんばんは、私は、借金は多分死ぬまで返せないと思います。明日で７１歳ということで、今日は誕生日

祝いをいただきありがとうございました。昨年古希で７０歳でしたので、自分で年取ったなという風に思ったのです

けどもそれからもうあっという間に１年が経ってしまいまして今日迎えたわけでございますけれど、確か去年お話

した時、女の子に電車で席を譲られたというようなお話をした記憶があるのですけども、あれから席が譲られるこ

とはありませんでした。たぶんあの時、話したと思いますけど、中目黒駅が始発で草加まで来るのに１時間ぐらい

時間がかかりますよね！始発でしたのでちょっと座りたいなという気持ちが表に出ていたのですよ！女の子と争

って結局座れなかったということで、どうぞと言われた時に本当に後ろを振り込みました。誰か年寄り後ろにいる

のかと思いまして振りむいたら誰もいなくて、私ですかとは言えませんでしたけど、遠慮したら申し訳ないなという

ことで座って 1 時間草加まで帰ってきたわけですけども、それ以来は白髪ですけど普段電車では立つようにして

いますので席を譲られることはなかったのですけども、あんまり年寄りには見えないのかなという風に自負してお

ります。  

そんな中から、話変わるのですけども人生の節目、節目で７０歳は古希、喜寿、傘寿、米寿、卒寿と世間一般

に記念の年がありますよね。その他に私は、７１歳が自分自身の節目という風に思っていたのです。というのは、

３０の時に父親が亡くなっておりまして、７１歳だったのですよ！その時に亡くなる２年くらい前からちょっと体調崩

しまして、胃潰瘍の手術など色々していたのですけども、自宅で普通に生活をしていたのですけど、亡くなる当日

の朝にちょっと具合が悪いと、朝近くの病院まで連れていきまして、なんともないということで帰ってきまして、お

昼頃になったら、苦しいと言っていましたので、車で行こうと救急車呼ぶことなかったのですけども、歩くのがやっ

とで、ちょっと肩を差しだして車に乗せて近所の病院行き、もう動けなかったのでおんぶしたのです。親を負ぶう

のは初めての経験だったものですからちょっとびっくりしたのですけども、もう病院についた時には息が絶え絶え

の状態だった、そんな中、病院で亡くなったので、その場で治療してもらい医者が診断ということになったわけで

ございますけども、自分の背中の上で父は亡くなった！その時私は３０歳でしたので、なんとなくショックで、７１

歳の父親を見て随分年取った格好だったのですけども、その時に３０歳の私が７１歳の父を見て、その頃まで生

きていられるのかなという風にちょっと感じたもんですから、その７１歳を今回超えるというようなことになりました

ので、自分自身の記念の年を超えて、あと何年生きられるかわかりませんけども、今のところどこも悪いとこなく

て元気なのですけども、垳田さんではないですけど、借金は返せないと思いますけども返しながらまたこれから

皆さんにお世話になりながら頑張れたという風に思いますので、今後ともよろしくお願い申し上げまして、私の誕

生日のご挨拶とさせていただきます。大変ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ７月１５日    竹村美保会員 
 皆様こんばんは、本日はまず遅参いたしまして申し訳ございませんでした。今日はお誕生日のお祝いをしてい

ただきまして本当にありがとうございます。約 1 年前に入会させていただきまして本当に１年アッという間だなと

いうことで、本当にまだまだロータリーで使う言葉が分からなかったりなど、本当に慣れ慣れてないというか不

慣れなところが色々あるのですけれども、新年度が始まられて役割もいただいているので、私なりにちょっとで

きる限り力を尽くしていきたいなと思っておりますので、皆様お力添えいただけたらなと思います。 

私は今年の初めに、今年今までやったことないことを大体１００個ぐらいやってみよう、チャレンジしてみようと

思って目標を立てたのですね！細かいことなのですけど１００個書こうと思ったのですけど、実は６０個ぐらいし

か思いつかなくて手帳に書き留めているのですけど、例えば「髪の毛の色ちょっと明るくしてみたい」とか「ネイ

ルサロン行ってみたい」とか結構細かいこと「何を食べてみたい」とか、今まで自分がどんなことを経験してなく

て、どんなことをできるのだろうと熱心にちょっと考えまして書き留めたのですね！ちょっとこの間、手帳を見返

してみますと半年ぐらい経ってまだ１割ぐらいしかできてないのです。なんでできなかったのかを考えた時に、や

はり自分のために使う時間がやはりなかなか取れなくって、仕事の効率化も図っていきながら自分の時間も少

し作りたいなと今思っているところなのですけれども、今年新しくやってみよう、今年の目標の中で仕事の面で

は、私は「ＮＰＯ法人と竹村行政書士事務所」を経営しているのですけれども、新しく入った従業員さんともう少

し従業員さんに入っていただいて若い人たちが、私も未熟ですが、私よりももっと若い人たちが働く事が楽しい

とか、やりがいを持っていると思えるような事務所とか法人を作りたいなと凄く思っておりまして、それを今年少

しでもその目標に理想に近づけるように達成していきたいなと考えております。今年７月１５日で５１歳になるの

ですけれども、今年はちょっと私自身も充実した１年にしたいなと思っておりますので、先輩方から本当にご指

導ご鞭撻をいただきながら頑張りたいと思います。お誕生日の挨拶とかさせていただきますありがとうございま

す。 

  ロータリー情報             牛山信康ロータリー情報委員長 
皆さんこんばんは、「ロータリー情報」どんなことやろうかな～と思ったのですけど私もロータリー歴を数えた

らちょうど３２年目なのですね！それで何となく薄ぼんやりと、生ぬるいイメージの中で今まで来ましてあまり深

く物事を考えないでも済んじゃう世界がロータリーかなという風に思いまして、いたのですけどそれでもなんとか

ロータリーライフは暮らせるのですけど、今回富永会長から「ロータリー情報」をやってくださいとそういうお話が

ありましたので、ちょっとは深く考えてみようかな、こんな気持ちで皆さんと一緒にロータリーのことを考えていき

たいとこんな風に思います。 

今日のお話はですね、皆さんに問いかけます。「クラブ協議会ってなぁ～に」と言うのが今日のお話しにしよう

かと思っています。カラーで刷った資料ありますか！「クラブ協議会」ってよくありますよね！前年度で言うと山

崎年度では６月１８日（火）に通常例会の中で「クラブ協会」をやりました。そして今年度は来週令和６年７月１６

日、来週「クラブ協議会」になると思うのです。「クラブ協議会」って何やるのだろうなって私もわからないので皆

さんと一緒に考えてみようとそれで今日時間をいただいたわけです。ちょっと色々資料を見てみました。まず「ク

ラブ協議会」と赤い色で書いてありますね！これは「これだけは知っておきたいロータリーの基礎知識２０１０年

版」からプリントしコピーしてまいりました。「クラブ協議会」英語で「クラブ・アッセンブリーズ」と言うのだそうで

す。「アセンブリーズ」って何かって英語の辞書調べたら「会合とか集会」そういう内容ですね！左の方に書いて

あります１番でクラブ協議会は、クラブのプログラムと活動もしくは会員教育についてそれぞれみんなクラブの

全員の出席を持って話し合いましょうとこういうことなのです。そしてその時期については２番目に書いてありま

すように、クラブ協議会はガバナーが来た時またはガバナー補佐がお見えになった時、訪問時及びその他適

切な時、年に数回開かれるのがよろしいでしょうこんな風にかいてあります。その中身とはクラブは地区全域の

プログラムと活動に関する報告が受けられるように地区協議会と地区大会の直後にやるといいですよと書いて

あります。さてさてそれでもよくわからないのでちょっと下の方をご覧ください。これはクラブ「会長要覧」から「ク

ラブ協議会」というのが書いてありました。ブルーの太い横線がありますけれども、そこに手書きで私が書いた

「地区クラブリーダーシップラーニングセミナー」っていうのはそういえば大宮ソニックで４月１９日にやりましたよ

ね！委員長を予定している人は参加されたと思うのですけど当時ガバナー予定者の岡村さんと言う女性が大

宮ソニックの壇上で、何も見ないで堂々とお話したのを覚えてらっしゃると思うのですけども、青線の下を見ても

らいたいのですけど、その地区協議会、ラーニングセミナーが終わった直後にやるのはいいですよ！というの

が「クラブ協議会」だよって書いてあります。右の方へちょっと目を転じていただきますと令和６年の４月２３日に

私たちのクラブの通常例会で地区協議会に出席した各委員長さん発表してね！4 と私プログラム委員長さでし

たので企画を持ったと思うのです。そこで２７７０地区ないしはＲＩが来年とはこんなことしようね！というような岡

村ガバナーエレクトのお話があったと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ７月９日 ニコニコＢＯＸ 

金額 37,000 円 累計 62,000 円 

７月９日  出 席 報 告 

会員総数 3３ 出席 ２１ 

出席免除  1 ＭＵ  ２ 

出席適用 32 出席率 71.88 

そのお話を聞いたのを各委員長さんはクラブに持ち帰って自分の言葉で４月２３日にこんなことがあったから来年

はこんなことやりたいなということを頭の中に入れて皆さん通常例会の中で発表されたと思うのですね！あの時

私は通常例会での報告だったのだけど、４月２３日は「クラブ協議会」そういうような名称をつけてもいいのかなと

思いました。それから次の下の方へいきますと７月１日以降ということで、今度来週７月１６日の「クラブ協議会」そ

の中で各委員長さんが年度計画に沿ってお話をしますよね！「クラブ協議会」でその年度ではこんなことをやると

いうことになると思うのです。今回プログラムの中では来週１回になっていますけど、私の記憶では私が草加ＲＣ

にいた当時は２週連続でやった、それは 1 週間足りなくて２週やったということだと思うのです。「クラブ協議会」の

中でどんなことやるなって先輩からよく言われたのは、いわゆる委員長の報告と皆さんの席の方からこんなことや

った方がいいよねとか、そういう質問が色々出てきて色々な話し合いというか、やり取りをするのが「クラブ協議

会」だよという風に聞いたことがあります。昨今の草加松原ＲＣのクラブ協議会は委員長さんが一方的に話をして

説明で終わるという感じがあるのですけど、どうもそうではないのではないかと思うのです。 

来週のクラブ協議会ではですね、委員長さんの発表の後に皆さんの中からこういうことした方がいいんじゃないか 

今まではこうやっていたけどこの方がいいんじゃないかなど委員長さんや会長さんに色々提言するっていうのも

ありなおだなっていう風な思いがいたしました。 

さて、その次にやるのがガバナー訪問の２週間前にやるといいですよと書いてあるのですけども、私たちは１週

間前に予行練習と言う感じでから公式訪問の準備を行いますよね！そこはタイムスケジュールにのっとった予行

練習的なものも多いのだろうけれども、よくよくよく考えてみると今度のガバナー公式訪問は、岡村ガバナーはど

んな形で、どんなスタイルで、何を聞きたいのか、そういうのはちょっとガバナー補佐教えて！そのようにして私た

ちはガバナーをお迎えしようかというようなお話し合いをするというのが、ガバナー訪問の前の準備例会ということ

を理解できると思うので時間管理するのも重要ですけれど、もう１点カバナー公式訪問をどうやるかというようなこ

との話し合いも１つかなという風に思います。カバナー公式訪問前２週間の準備例会みたいな形になるんですけ

ども、この冊子「クラブ会長要覧」を見るとそれも「クラブ協議会」という風な名称が本当は相応しいのかなとかな

思いがいたしますね！ 

それから今度はガバナーが実際にいらしていただいく令和６年１２月３日に公式訪問ありますけども、通常例会

がやったあった後に意見交換がありますからこれがまさしく「クラブ協議会」です。あとは年度の半ばにやるのもい

いですよという風に書いてありますね！草加松原ではやっていませんが、次の会長予定者が私はこんなことをや

りたいと思うのだけどどうだろうかとか！次年度の木村さんが問いかける！いやこれはちょっと厳しいからね、い

やできるよとか、こうしたらもっと良いとか、そういうようなことをやるのもこのロータリーの年度半ばの１月か２月

予定者がペッツ行く頃にやるのも１つあるのだなという風な感じがしました。 

それから１番下の段に今度は年度の最後ですよね！山崎年度の最後、今年は６月１８日に委員長さんが今年

こんなことやりました。こんなことを頑張りました。など最後の報告と若干の反省、そして次の年度への申し送りみ

たいなもの、そしてそれを皆さんが受け止めて意見を言ったりするというのが「クラブ協議会」なんていう風にちょ

っと私は理解しました。ぜひ参考にしていただいて「クラブ協議会」を実りあるものにして今後の運営をさらにバー

ジョンアップというのが「クラブ協議会」なのかなと思いました。結構大事なことなんだな～と一週では足らないかも

しれないだったらどうしようかというのもあるのですけど、たまたま岡本さんから八潮ＲＣのプログラムをもらいまし

たら、２週に渡っていました。逆に言うと２週にわたってやるくらい活発な議論をやるのは大事なのだなと思いまし

た。 

今日は私も不勉強でしたけども「クラブ協議会」についてのお話しをみんな知っている人は知っているような気

がしましたが、私自身の再確認の上で申し上げました。 

それからもう１つ「理事会」というのはもう皆さんわかっていると思うのですけど、大事な.大事な理事会、「理事

会」は決まったことは最終決定です。ロータリークラブの再後の決議期間は理事会です。理事会で決まったことは

容易に覆えてないというのがあるくらい重たい決定機関ですからそれに選ばれた皆さんは大変だなという風に思

います。それが「クラブ要欄」に書いてありますので１度見てもらうのも良いかなと思います。ちょっと今日は硬い

話になってしまいましたけども、皆さんと一緒にクラブ協議会について一緒に考えました。以上でございます。あり

がとうございました。 

 

今後のプログラム 
7/23 卓話 富永 悟会長          レセプション 

7/30 「ストレッチダンス Lesson１！」  レセプション 

8/6  誕生祝・結婚祝 ロータリー情報 レセプション 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永  悟会長 第一例会はお休みをさせていただきましてありがとうございました。 
        皆様 1年間どうぞ宜しくお願い致します。 
二階堂祐司幹事 今日せみが鳴いていました。もう梅雨は明けたのでしょうか？暑さに負けずに頑張りましょう 
会田小弥太会員 何とか体調が戻りました。2週間ぶりの例会出席となります。色々とご心配をおかけしました。 
        新年度も宜しくお願い致します。 
飯山 英彦会員 理事会よろしくお願い致します。 
垳田 一人会員 誕生祝の皆様おめでとうございます。そして誕生祝ありがとうございます。 
牛山 信康会員 会田さん社会復帰おめでとうございます。 
加藤 芳隆会員 今日は誕生祝をありがとうございました。 

この所の暑さで外仕事はできませんので引きこもりです。 
北畠 文康会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。 

昨日営業中の社外温度は何と 42℃危険なレベルです。 
木村 博行会員 結婚祝・お誕生日祝の皆さんおめでとうございます。 

何かと忙しい日が続きますがお体に気をつけてがんばりましょう！ 
鈴木  努会員 今日もとにかく暑かったです。頑張りましょう。 
篠宮 時雄会員 誕生祝の皆様おめでとうございます。 
田中 和郎会員 連日の猛暑でぐったりです。 
長谷部健一会員 今月のお誕生祝の皆様おめでとうございます。今日は猛暑でもう少しで溶けてしまいそうです。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
森  勇一会員 7月誕生日を迎えられた皆さん、おめでとうございます。 
安田 洋介会員 今月のお誕生祝・結婚祝の皆さんおめでとうございます。 
        今日は朝軽井沢から帰ってきて仕事をしました。やっぱり草加は暑いです。 
山崎 秀美会員 誕生・結婚祝の皆様おめでとうございます。暑くて大変ですね。 
渡辺 直之会員 あおはる食堂代表の新井様、本日はご足労いただきありがとうございました。 
        誕生月の皆様おめでとうございます。 

   幹事報告       二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、例会前に、先日「蜘蛛の糸」という朗読でお世話
になりました金子之男様がお見えなりまして、今度８月７日、皆さん
の手元にチラシがあると思うのですけども「人権講座劇遊び」という、
よくわからないのですけども、朗読体験というのをやるらしいです。  
会場は「川柳文化センター」定員は５０名で小学生以上が対象という
ことですので、お時間のある方は皆さんぜひ参加していただければ
と思います。幹事報告は以上です。 
 

      「草加あおはる食堂」へ支援金贈呈              
   今年度の支援金として１０万円を富永会長から贈呈しました。 

代表 新井江美様 

 みなさんこんばんは、よろしくお願いいたします。今月の販売活動は、 

毎年恒例の「夏祭り」を草加高校の生徒さんが行うことになりました。 

皆さん、お手元に小さいチラシがあるかと思いますが、短い時間なの 

ですけども、皆さんに楽しんでいただくこと、色々を考えております。 

お時間がありましたら、遊びに来てください。よろしくお願いいたします。 

   報告         富永 悟会長 
度々すみません。1 点大事な報告を忘れました。先日の野球大会

開会式の時に親御さんで、越谷南ＲＣの小林武弘さんという方が参
加されているお子さんのお祖父ちゃんがお見えになっておりまして、
終わった後に私の元に駆けつけてくださいまして、とても素晴らしい
大会！こんなのをやっている事を知らなかったと言われまして気持
ちだけなので、 是非皆さん使ってほしいということで、寸志 1 万円を
いただきましたので、ここでご報告をさせていただきます。本年度、
副会長と言われておりました。以上です。 

３部門合同セミナー 

７月１５日(祝)大宮ソニックシティ 小ホールにて３部門 
 (管理運営・公共イメージ・会員増強維持)合同部門セミナー 
開催されました。 

<参加者> 
富永会長・牛山管理運営部門委員長・山崎クラブ研修リーダ 
加藤会員増強部門委員長・鈴木公共イメージ部門委員長 

報告     渡辺直之会員 

 水戸証券草加店の防災非常食の入

れ替えに伴い、７月１０日に草加松原

ＲＣクラブで支援している「草加あお

はる食堂」に寄贈してさせていただき

ました。 


